

El Colegio de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales lleva 60 años defendiendo los intereses del sector

Firmeza en la defensa de los profesionales

R.C. CÓRDOBA

Hay que remontarse a los años 50 del pasado siglo para situar los inicios del Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Córdoba. Entonces ocupaba un pequeño local de la entonces Escuela de Peritos en la calle Carbonell y Morand. Posteriormente y con el paso del tiempo se trasladó a la calle Jesús María, siendo aún delegación del Colegio de Sevilla, del que se independizó en 1976. Allí estuvieron hasta que en 2007 se trasladaron a la actual sede del Paseo de la Victoria nº 11, según detalló su secretario, Juan Antonio León.

Actualmente, la organización cuenta

con 1.150 colegiados, siendo su decano Manuel Olivares.

Además de corresponder al Colegio el visado de los trabajos profesionales y el correlativo aseguramiento de la actividad profesional, este ente presta todo tipo de servicios relacionados con su actividad tanto en ejercicio libre como en trabajo dependiente, desde cursos de formación, generales y específicos, actualización normativa, relaciones con las autoridades tanto locales como autonómicas y nacionales, servicios de asesoramiento jurídico, resolución de conflictos, acceso al empleo o acreditación profesional. A su juicio, «especial mención merece la lucha contra el intrusismo profesional, en defensa, no sólo de los colegiados y de la profesión, sino de la sociedad en general».

León destacó que «los colegios profesionales han sido y son hoy

día pieza clave en la regulación de las profesiones y, como en nuestro caso, garantes de la mejor actuación de sus colegiados, por lo que la defensa de nuestra actuación en beneficio del conjunto de la sociedad constituye por ello uno de nuestros principales objetivos, y así la reivindicamos».

Según apuntó el secretario, «en contrapartida los colegios nos encontramos inmersos en una importante labor de modernización, transparencia y eficiencia, trasladando a nuestra organización las nuevas titulaciones del Espacio Europeo de Educación Superior, y en las líneas más avanzadas, incorporando a nuestra actuación, bajo el amparo de nuestro Consejo General, el proyecto de Acreditación DPC de Ingenieros, que permite a nuestros colegiados, por un lado, y a la ciudadanía en su conjunto, por otro, contar con las debidas garantías de formación de nuestro colegiados en la pres-

tación de sus servicios profesionales». Todos estos cambios supondrán que la nueva denominación del colectivo será Colegio Oficial de Graduados en Ingeniería de la Rama Industrial, Ingenieros Técnicos Industriales y Peritos Industriales de Córdoba.

Contra el intrusismo

Desde la organización se indicó que las principales problemáticas en el ejercicio de su labor son el intrusismo profesional y la indeterminación de competencias debida a la profusión normativa y a las dificultades de incorporación de las directivas europeas de servicios, que han supuesto en muchos y diversos ámbitos, especialmente desde las administraciones, la ausencia de normativas y atribuciones competenciales específicas.

A fin de defender el buen nombre de los ingenieros técnicos industriales, el Colegio realiza una continua lucha contra el intrusismo, junto con la continuada actuación en pro de la mejor formación de sus colegiados y la permanente presencia en todas las administraciones, especialmente en las sectoriales que mayor significancia tienen con el desarrollo de su actividad.

El representante de la organización aseguró que el nivel de los ingenieros técnicos industriales de Córdoba es excelente. «Buena prueba de ello es, tanto la importancia del visado profesional en nuestro Colegio, como la práctica ausencia de incidentes derivados de la actuación de nuestros profesionales», según aseveró León.

El secretario del Colegio afirmó que el nivel de los ingenieros técnicos industriales es excelente



► De izquierda a derecha: el Vicesecretario del Colegio Santiago Gil Sánchez; José Antonio Galdón Ruiz, Presidente del Colegio de Ingenieros y el Decano, Manuel Olivares Lozano



Sobre estas líneas la Junta de Gobierno del Colegio de Ingenieros Técnicos de Córdoba

FOTOS: ARCHIVO

colegio oficial de peritos e ingenieros
técnicos industriales

*Profesionales cualificados
al servicio de la Sociedad*



www.copitico.es